



Till Grünewald

Till Grünewald hat als Leiter das Berner Generationenhaus seit der Gründung 2014 mit aufgebaut. Er war vorher im Kulturmanagement, als Musiker und im Business Development eines privatwirtschaftlichen Beratungsunternehmens in der Finanzindustrie tätig. Er hat an der Hochschule der Künste Bern Musik sowie an der Universität Bern Wirtschaft und Recht studiert.

Das Berner Generationenhaus

Das Berner Generationenhaus ist ein öffentlicher Ort der Begegnung und des gesellschaftlichen Dialogs. Es leistet mit einem vielfältigen sozialen, kulturellen und soziokulturellen Angebot einen Beitrag zum gesellschaftlichen Zusammenhalt und den Beziehungen zwischen Generationen für eine lebenswerte und zukunftsfähige Gesellschaft. Es fühlt den Puls in Wissenschaft, Gesellschaft und Öffentlichkeit und ist wichtiger Seismograf für Generationenfragen der Schweiz.

Das Generationenbarometer

Für das Generationen-Barometer 2025 hat das Berner Generationenhaus in Zusammenarbeit mit dem Forschungsinstitut sotomo eine repräsentative Studie durchgeführt. Es wurden insgesamt 2787 Personen aus der ganzen deutsch- und französischsprachigen Schweiz befragt. Die Ergebnisse wurden Anfang Februar 2023 veröffentlicht. Mit der dritten Ausgabe des Generationen-Barometers macht das Berner Generationenhaus einen weiteren Schritt zu einem langfristigen Monitoring der Generationenbeziehungen in der Schweiz.



an der BGM-Tagung

11.10-12.10 Uhr
Sub-Plenum



Kontakt

Till Grünewald
Bern

Berner Generationenhaus
www.begh.ch